

Arthur-Hartmann-Schule

Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt Sprache
Nibelungenstr.41



89518 Heidenheim an der Brenz

☎ 07321/94 88 30

Telefax 07321/94 88 377 01

E-Mail: poststelle@04110978.schule.bwl.de

Homepage: www.ahs.hdh.schule-bw.de

An die Eltern der Schülerinnen und
Schüler der Arthur-Hartmann-Schule

Heidenheim, den 15.04.2020

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass sie trotz der seit Wochen andauernden schwierigen Situation, ein frohes und hoffentlich gesundes Osterfest hatten und die sonnigen Tage etwas genießen konnten.

Das Schreiben der Kultusministerin Frau Eisenmann von Anfang April 2020 haben wir für Sie auf der Homepage veröffentlicht.

Wir wissen noch nicht, wie ein "stufenweiser Wiedereinstieg" in das Schulleben erfolgen wird, ebenfalls wissen wir noch nicht, was es konkret für unsere Schule bedeutet. Jedoch wissen wir seit gestern, dass wir mindestens eine Woche zwischen der politischen Ankündigung von Maßnahmen und deren konkreter Umsetzung haben.

Wir hoffen, dass wir ab morgen Donnerstag, 16.4.2020 erste und konkrete Anhaltspunkte bekommen, mit denen wir planen können. Deshalb trifft sich morgen auch ein erweitertes Schulleitungsteam an der Arthur-Hartmann-Schule, das die dann hoffentlich vorliegenden Maßnahmen bewerten und erste organisatorische Fragen für die Arthur-Hartmann-Schule klären wird. In möglichen Fragen der Schülerbeförderung / des Mittagessens / des Einsatzes von betreuenden Kräften werden wir Kontakt zum Schulträger Landkreis Heidenheim aufnehmen. Auch mit dem Staatlichen Schulamt Göppingen werden wir im Austausch stehen.

Es ist ausgeschlossen, dass wir am Montag, den 20.04.2020, einen regulären Schulbetrieb (= alle Schülerinnen und Schüler gleichzeitig in der Schule) haben.

Beachten Sie bitte auch den Zeitungsartikel von Frau Eisenmann. **Derzeit ist für keine Schule absehbar, ab wann der reguläre Schulbetrieb wieder aufgenommen werden kann.**

Alles was wir veröffentlichen können, werden wir Ihnen in gewohnter Weise auf unserer Homepage zugänglich machen.

Mit freundlichen Grüßen

Daniel Budka
(Schulleiter)

Heike Mack
(stellv. Schulleiterin)